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新診療所建設 順調に進行中！！ 

組合員さんが現地でシール投票。カラーチョイス!! 
 

６月２８日(土)に新診療所の外観色を決めるシール投票を行いました。 

新診療所は正面から見て１階部分が木目調。２階以上が単色のツートン 

カラーに仕上がります。 
 

５月に木目部分の色決めを行い、今回はその他の部分の色を決めるためにシール 

投票を行いました。投票は建設中の現地で行いました。 

周囲の建物との色調バランスや実際の光加減など会議室で見るのとではサンプ 

ルの印象が大きく異なりました。 

今回のシール投票の結果は周りの建物 

を意識して黄色っぽい色の人気がやや 

高めでした。 

また、外壁の質感も数パターンから選 

択でき、コテ塗りのようなオシャレな 

仕上がりに投票が集中しました。 

当日、参加できなかった建設委員の 

組合員さんの意見も聞いたあと、７月中に最終的な決定を行います。 
 

建設工事の進捗報告  

４月から本格的に工事が始まりました。現在のところ、 

ほぼ全体工程表どおりに進行しています。 

８月のお盆過ぎに組合員さんもお招きし棟上げ式を執 

り行う予定です。 

 

 

 

 

 

 

シール投票で一番人気のカラーリング 

   

基礎工事が終わり 1 階床面工事中 訪問行動後の外壁サンプルの色を 
確認しました。 

基礎工事に使用したポンプを引き
あげるようす。 



 ニューサンサン運動 法人あげての訪問行動 

～ 訪問先での励ましや喜びの声で元気３３
さんさん

倍！！ ～ 
 

６月２８日(土) 午前中から１日訪問行動を行いました。猛暑日で 6月とは思えない

暑さ・・・。今回は川崎駅前支部が担当するエリアにお住まいの組合員さん２５０件

を訪問する計画です。そのため全市の組合員さんや職員からの助人も集まり、延３５

名が参加しました。 

訪問できた件数は２１９件、でうち１３２件で対話することが出来ました。 

この間、医療生協ニュースなど通じてお知らせをしていた 

ため、京町診療所が移転することを知っている方が多かっ 

た印象ですが、中には医療生協に加入していたことを覚え 

ていない人もおり、この地域の医療生協活動の活発化が必 

要と改めて感じた訪問行動になりました。 
 

訪問先でうれしいご意見 
 

伺った先で「近くになってうれしい」「今まで受診していないけど近くになるので 

利用する」などのご意見を頂き、診療所開設や今後の訪問行動の励みになりました。 
 

◇ニューサンサン運動申込状況(6/16時点) 

    
ギラギラ 

一括 

キラキラ 

5000 円 

てかてか 

3,000 円 

ぽかぽか 

1000 円 

にこにこ 

500 円 

ピッカピカ 

加入 
合計 

組 合 員 
人 数 53 19 18 120 43 17 270 

合計金額 1,415,000 2,280,000 1,296,000 2,880,000 516,000 51,000 8,438,000 

職 員 
人 数  10 13  6 20  6  2 57 

合計金額  240,000 1,560,000  432,000 480,000  72,000  6,000 2,790,000 

組 合 員 

＋ 職 員 

人 数 63 32 24 140 49 19 327 

合計金額 1,655,000 3,840,000 1,728,000 3,360,000 588,000 57,000 11,228,000 

 職員からの申し込みは現在集計中です 
 ４月から始まった目的増資は現時点で、積立確約分をあわせ既に 1,000万円を 
突破しました。建設資金や機器の購入に使わせていただきます。 
  

 
 

7/26 に新･京町診療所近くの日進町中央公園で「けんこう市」の開催を予定 

しておりましたが、諸事情により延期となりました。 

次回の開催は８月を予定しています。 

場所、日時が決まり次第、建設 news、診療所だより、各支部 支部ニュースで 

お知らせいたします。 

マルシェ 

 

 

八丁畷近くの会議室を借りて訪問の 
目的や目標を確認する参加者たち 

 

 


